

LEMBAR
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW
KARYA ILMIAH: JURNAL ILMIAH

Judul Jurnal Ilmiah (Artikel) : Model Belief Adjustment dalam Pengambilan keputusan Investasi berdasarkan Informasi Nonakuntansi
 Penulis Jurnal Ilmiah : Anita Angraeni dan Luciana Spica Almia
 Status Penulis : Penulis Kedua dan Penulis Korespondensi
 Identitas Jurnal Ilmiah : a. Nama Jurnal : Jurnal Ekonomi dan Bisnis
 b. Nomor/Volume : Vol. 20 No. 1
 c. Edisi (bulan/tahun) : Tahun 2017
 d. Penerbit : Universitas Kristen Satya Wacana Salatiga
 e. Jumlah halaman : 24 halaman

Hasil Penilaian *Peer Review* :

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi <input type="checkbox"/>	Internasional <input type="checkbox"/>	Nasional Terakreditasi <input checked="" type="checkbox"/>	Nasional Tidak Terakreditasi <input type="checkbox"/>	Nasional Terindeks DOAJ,dll <input type="checkbox"/>	
a) Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)			2,5			2,3
b) Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)			7,5			7,3
c) Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)			7,5			7,4
d) Kelengkapan unsur dan kualitas penerbit (30%)			7,5			7,4
Total = (100%)			25			24,4
Kontribusi pengusul (penulis pertama/anggota utama)						12,2
Komentar Peer Review	<p>1. Tentang Kelengkapan dan kesesuaian unsur: Isi karya ilmiah sudah disajikan dengan memadai. Abstrak, pendahuluan, kajian pustaka, metoda, hasil dan simpulan serta referensi sudah dipaparkan dengan memadai. Pendahuluan sudah disajikan dengan memadai, sudah memuat masalah penelitian dan tujuan penelitian. Kontribusi penelitian sudah dipaparkan dengan jelas yaitu kontribusi teori, praktis dan metodologis. Motivasi riset sudah dipaparkan dengan jelas dan lugas. Kajian pustaka sudah dipaparkan dengan teori model belief adjustment dan konsep recency, primacy dan no order effect. Kerangka pemikiran teoritis sudah disajikan dalam bentuk bagan yang memaparkan dengan jelas rerangka penelitian.</p> <p>2. Tentang ruang lingkup dan kedalaman pembahasan: Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan sudah dipaparkan dengan memadai. Hasil pengolahan data disajikan dalam bentuk tabel (hasil eksperimen) dan telah dibahas penerimaan hipotesis serta riset terdahulu yang menjadi pijakan. Hasil juga disajikan dalam bentuk gambar pola model belief adjustment yang mendukung riset terdahulu. Pembahasan diuraikan dengan rapi dan cermat, ini menunjukkan penguasaan teori dan sintesis yang</p>					

memadai.

3. Kecukupan dan kemutakhiran data serta metodologi:

Desain riset untuk menguji data adalah eksperimen. Subjek eksperimen telah dipaparkan yaitu mahasiswa S1 Akuntansi dan S1 Manajemen. Argumentasi pemilihan subjek sudah dipaparkan. Variabel dan cara manipulasi eksperimen sudah disajikan dengan baik dan jelas. Prosedur eksperimen dan tatanan eksperimen sudah dipaparkan dengan sistematis. Demikian pula, teknik analisis yang dilakukan sampai dengan penerimaan dan penolakan hipotesis sudah dipaparkan dengan baik dan memadai.

4. Kelengkapan unsur kualitas penerbit:

Jurnal memiliki unsur kualitas terbitan yang memadai, yaitu terakreditasi SINTA2, jumlah terbitan memadai dan reviewer jurnal adalah reviewer yang memiliki reputasi yang baik dalam publikasi.

5. Indikasi plagiasi:

Tidak ada indikasi plagiasi. Hasil pengecekan Turnitin yaitu similarity index 24%, 24% internet sources, 7% publications, dan rincian sumber kemiripan dapat ditoleransi (tidak ada pelanggaran kode etik penulisan ilmiah)

6. Kesesuaian bidang ilmu: Naskah sesuai dengan bidang pengusul yaitu Akuntansi, bidang akuntansi keuangan dengan studi keperilakuan dalam pengambilan keputusan investasi.

Salatiga, 5 Maret 2020

Reviewer 1



Prof. Dr. Intiyas Utami, SE., M.Si, Ak

NIP : 2002001

Unit kerja : Fakultas Ekonomika dan Bisnis

Universitas Kristen Satya Wacana

Jabatan Akademik Terakhir: Guru Besar

Bidang Ilmu : Akuntansi

**LEMBAR
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW
KARYA ILMIAH: JURNAL ILMIAH**

Judul Jurnal Ilmiah (Artikel) : Model *belief adjustment* dalam pengambilan keputusan investasi berdasarkan informasi nonakuntansi
 Penulis Jurnal Ilmiah : Anita Angraeni dan Luciana Spica Almilia
 Status Penulis : Penulis kedua
 Identitas Jurnal Ilmiah : a. Nama Jurnal : Jurnal Ekonomi dan Bisnis
 b. Nomor/Volume : Vol. 20 No. 1
 c. Edisi (bulan/tahun) : Tahun 2017
 d. Penerbit : -
 e. Jumlah halaman : 24 halaman

Kategori Publikasi Jurnal Ilmiah (beri \checkmark pada kategori yang tepat)

<input type="checkbox"/>	Jurnal Ilmiah Internasional Bereputasi
<input type="checkbox"/>	Jurnal Ilmiah Internasional
<input checked="" type="checkbox"/>	Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi
<input type="checkbox"/>	Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi
<input type="checkbox"/>	Jurnal Ilmiah Nasional Terindeks DOAJ dll

NO	ASPEK	URAIAN/KOMENTAR
1.	Indikasi Plagiasi	TIDAK, dengan hasil similarity 24% SIMILARITY INDEX: 24% INTERNET SOURCES, 7% PUBLICATIONS
2.	Linearitas	LINIER

II. Hasil Penilaian Peer Review

Komponen yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindeks DOAJ, dll.	
				\checkmark		
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi Jurnal (10%)			2,1			1.05
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)			6,2			3.1
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)			6,5			3.25
Kelengkapan unsur dan kualitas penerbit (30%)			5,6			2.8
TOTAL = (100%)						10.2
Kontribusi pengusul (Penulis Pertama/ Anggota Utama)			Penulis kedua (korespondensi) (50%)			
KOMENTAR / ULASAN PEER REVIEW						
Kelengkapan dan Kesesuaian Unsur:	Telaah yang dilakukan pada paper ini menunjukkan bahwa paper telah memenuhi kelengkapan dan kesesuaian unsur sebuah karya tulis ilmiah yang baik. Semua unsur-unsur yang menjadi persyaratan sebuah artikel ilmiah (isu, asumsi dasar, penelitian terdahulu, dsb.) telah terpenuhi dan disajikan dengan baik.					
Ruang Lingkup dan Kedalaman Pembahasan:	Penelitian ini menguji perbedaan keputusan investasi antara partisipan yang menerima informasi dengan urutan yang berbeda. Pembahasan pada artikel ini sudah dilakukan dengan baik dan mendalam. Isu ini sangat menarik.					
Kecukupan & Kemutakhiran Data & Metodologi	Penelitian ini menggunakan metoda eksperimen 2x2x2 mix design, yaitu pola penyajian (step by step dan end of sequence) dan urutan informasi (good news diikuti bad news dan bad news diikuti good news) dan seri informasi (informasi panjang dan informasi pendek). Lebih dari 75% kutipan paper ini menggunakan literatur terkini (kurang dari 10 tahun terakhir).					
Kelengkapan Unsur & Kualitas Penerbit:	Jurnal Ekonomi dan Bisnis pada penerbitan ini telah terakreditasi secara nasional. Publisher sudah menunjukkan komitmennya di dalam menjaga mutu jurnal.					

Surabaya, 25 Februari 2020
Penilai,



Prof. Dr. Lindrianasari, S.E., M.Si., Akt., C.A.
 NIP : 197008171997032002
 Unit Kerja : FEB Universitas Lampung
 Bidang Ilmu : Akuntansi
 Jabatan/Pangkat : Guru Besar
 No. Sert. Reviewer : 1567/Sert-PRD/DT/20019